



CONSUMO EXTRA EQUIVALENTE A 2.900 HOGARES:

Aguas del Valle proyecta demanda de 43 millones de litros adicionales por Fiestas Patrias

Unos 43 millones de litros adicionales, equivalente al consumo de 2.900 hogares, proyecta como mayor demanda la sanitaria Aguas del Valle durante el periodo de alta temporada por Fiestas Patrias. El balance de la empresa considera un plan de contingencia, especialmente en zonas costeras de la región de Coquimbo, sitios preferidos por los visitantes para esta época de descanso.

El gerente Regional de Aguas del Valle, Andrés Nazer, explicó que "programamos un mayor consumo de agua potable en la región. Esto se traduce en un incremento cercano al 5% sobre el promedio, el que podría llegar hasta un 30% en las zonas costeras y balnearios. Por ello, preparamos nuestros sistemas productivos para enfrentar la mayor demanda de agua potable, la que se proyecta en 43 millones de litros, que equivale al consumo promedio mensual de 2.900 hogares".

El ejecutivo detalló que la planificación incluye el aumento de las cuadrillas y disposición de equipos de respaldo en caso de cortes de energía, tanto para las instalaciones de agua potable

Empresa mantendrá un monitoreo de los sistemas productivos y de tratamiento del recurso para enfrentar la contingencia, periodo donde además se elevarán las cuadrillas y los equipos de respaldo en caso de cortes de energía, tanto para instalaciones de agua potable como de aguas servidas. Mayor requerimiento está en zonas costeras.



como de aguas servidas. "Vamos a mantener un monitoreo constante de nuestros sistemas productivos y de tratamiento a través de la Central de Inteligencia Operacional, junto con efectuar una revisión adicional a los grifos ubicados en las inmediaciones de fondas y otros locales", agregó Nazer.

Por su parte, el director Regional (s) de Sernatur, Jorge Robledo, indicó que "esperamos la llegada de alrededor de 190 mil y 200 mil turistas a la región,

principalmente a la conurbación La Serena - Coquimbo, al Valle de Elqui y a otros sectores como Pichidanguí, por lo mismo realizamos el llamado al cuidado del recurso hídrico, tanto a los empresarios, habitantes y visitantes, tomar conciencia que estamos en una zona con escasez hídrica", señaló.

RECOMENDACIONES

La sanitaria reiteró la importancia del uso eficiente del recurso hídrico durante esta ce-

lebración evitando el lavado de autos y tomando duchas cortas, entre otras acciones. Además, entregó recomendaciones para que el uso del recurso vaya en beneficio de la salud en estas celebraciones, bebiendo al menos 2 litros de agua diarios para evitar la deshidratación; el lavado frecuente de manos y de frutas y verduras antes de consumirlas.

Asimismo, hicieron un llamado a utilizar correctamente la red de alcantarillado, que también registra un incremento en las

descargas de aguas servidas en las Fiestas Patrias. Se debe evitar arrojar desechos o elementos que puedan afectar los sistemas, sobre todo restos de alimentos, aceites y grasas, para prevenir obstrucciones en la vía pública o al interior de los propios hogares.

En caso de consultas o requerimientos de sus clientes, Aguas del Valle mantendrá a disposición en forma permanente su línea 600 400 44 44 y el X @ AguasdelValle.